



An die Präsidenten, Junioren- und Kinderfussballverantwortlichen der Vereine

### Stützpunktprojekt Fussballverband Nordwestschweiz

Der Fussballverband Nordwestschweiz organisiert und koordiniert seit mehreren Jahren Stützpunkttrainings für die talentiertesten Spielerinnen und Spieler aus den Breitenfussballvereinen. Sie als Verein unterstützen dies im Sinne der Förderung der potenziellen Talente, indem Sie diese jedes Jahr für die Sichtung und Stützpunkttrainings melden. Wir danken Ihnen an dieser Stelle für die sehr gute Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen.

Mit dem Schweizerischen Fussballverband verfolgen wir folgende übergeordneten Ziele:

- Die Förderung jeder einzelnen Spielerin und jedes einzelnen Spielers ist zentral und steht immer im Mittelpunkt.
- Den potenziellen Talenten unserer Region wird während dieser Zeit ein qualitativ hochstehendes Training angeboten. Sie werden dadurch gefördert und zu «Botschaftern» in den eigenen Mannschaften gemacht.
- Damit die Auswahl der Spielerinnen und Spielern mit dem grössten Potenzial gewissenhaft und ohne langfristige Enttäuschungen erfolgen kann, werden verschiedenste Selektionsmassnahmen, Beobachtungen und Gespräche getätigt, damit am Ende auch wirklich jene ausgewählt werden, die das Potenzial für den Leistungsfussball mitbringen.
- Das Stützpunkttraining ersetzt grundsätzlich ein Training im Verein. Wir möchten so Überbelastungen der Spielerinnen und Spieler vorbeugen. Hinsichtlich Fragen zur Dosierung steht der entsprechende Stützpunkttrainer zur Verfügung.

In diesem Prozess spielen die Kinderfussballverantwortlichen der Vereine eine zentrale Rolle. Sie sind jederzeit eingeladen, am Prozess teilzunehmen, sei es in Form von Besuchen der Stützpunkttrainings oder der Selektionsmassnahmen, sei es durch Nachfragen oder in Gesprächen mit den Verantwortlichen.

Für die weiterhin gute Zusammenarbeit bedanken wir uns ganz herzlich und stehen Ihnen bei allfälligen Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Alain Burger  
Technischer Leiter FVNWS

Angelo Baltermia  
Verantwortlicher Stützpunkte